

Continuidad en la colaboración trilateral

La colaboración académica debe contribuir a crear las condiciones duraderas requeridas para alcanzar, conjuntamente, el progreso que nuestros pueblos merecen, afirmó el secretario de educación pública, Miguel Limón Rojas, al participar en la tercera reunión general sobre colaboración en educación superior, investigación y capacitación en América del norte, el pasado mes de abril.

Limón Rojas consideró necesario ponderar las metas alcanzadas en las dos reuniones anteriores en materia educativa y de investigación para propiciar la colaboración de organizaciones sociales en el esfuerzo educativo. Hizo un llamado a la iniciativa privada a sumarse a este esfuerzo conjunto con el gobierno para garantizar que la educación permanezca abierta a las generaciones futuras.

En ese sentido, también se pronunciaron otros participantes en el evento como Pierre Pieltigrew, ministro de cooperación internacional de Canadá, y John P. Liello, director asociado de Asuntos Culturales de Estados Unidos. La reunión se completó con paneles donde participaron funcionarios de los tres países, donde se plantearon la situación que enfrenta el sistema educativo superior en un contexto de integración regional entre países asimétricos, como son México, Canadá y los Estados Unidos.